

Convocatoria extraordinaria de la PAU en la UJI - El Mundo Castellón al Día - 05/07/2017



EUGENIO TORRES

CONVOCATORIA EXTRAORDINARIA DE LA PAU EN LA UJI. Un total de 435 estudiantes de Secundaria de los centros de la provincia de Castellón se examinan desde ayer martes y hasta mañana jueves 6 de julio de 2017 en la convocatoria extraordinaria de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) que se realiza en la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales. Los resultados de las pruebas se darán a conocer el próximo día 12 de julio a partir de las 17.00 horas mediante mensajes de texto a los móviles y en el portal del alumnado.